



## Venue de Lhomé

publié le 03/12/2016

### EPI slam 3A : éducation musicale / français

Dans le cadre d'un Enseignement de Pratique Interdisciplinaire (éducation musicale / français) portant sur la création d'un slam, les élèves de 3èmeA ont pu rencontrer le slameur Lhomé.

Dans un premier temps, ce dernier a répondu aux questions des élèves qui portaient notamment sur son parcours, son vécu d'artiste, ses expériences (création, scène, enregistrement).

Ensuite, Lhomé a écouté certains slams et a pu conseiller les élèves volontaires dans l'interprétation de leur texte.

Ce fut une très belle rencontre : les élèves ont vraiment apprécié la gentillesse, la simplicité, la sincérité et l'humanisme de cet artiste.

Nous tenions à remercier Lhomé de nous avoir fait partager son expérience !

#### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**